

CREATE HOPE in the WORLD
世界に希望を生み出そう

2023～24 年度年度

国際ローター会長 Gordon・R・McInally



東京麹町ロータークラブ

本日の例会プログラム

第 23 回例会 2024.3.11 (#2405) 悠の間
例会ホスト・紹介係 吉田会員
受付係 金子会員 保科会員
司会者 福田会員 ソングリーダー 新保会員
卓話 「能の名曲を楽しむ～
『高砂』『羽衣』」
能楽シテ観世流 梅若 紀佳氏
紹介者 秋山会員

前回の報告

第 22 回例会 2024.2.26 (#2404) シリウス
例会ホスト・紹介係 保科会員
受付係 濱田会員 莊村会員
司会者 山田会員 ソングリーダー 福田会員
卓話 「ローター財団奨学生が教授・大使・大臣になって
日本と世界の平和のために生きる」
参議院議員 猪口 邦子氏
紹介者 齊藤会員

会長報告

- 1) 本日は、元ローター財団奨学生でした参議院議員の猪口邦子先生にお話をちょうだいいたします。
- 2) ローター財団から須藤会員に6回めの感謝ピンが届きました。
- 3) 木曜日には地区大会が開催されます。本会議の16時ころから各クラブ紹介がされます。そのときに皆様揃って起立したいと思いますので、宜しくお願いいたします。
- 4) 講義のため、例会出席が予定どおりに行かないので、本日、米山奨学生の李さんが出席です。

幹事報告

- 1) 29日の地区大会の振替として、来週の例会はございません。
 - 2) 3月25日の観桜会、4月の宝塚親睦旅行に多くの人皆様の御参加をおねがい致します。
- 各親睦会の出欠は期日までにお知らせ下さい



例会記録

会員総数 57名 出席会員数 25名
ゲスト 0名 ビジター 1名
その他 2名 海外ビジター 0名
事務局 2名

ニコニコボックス

齊藤会員: 確定申告はお早めをお願いします。
藤田会員: RLIの卒後コースを修了することができました。
新保会員: 誕生日(2/2)人生7まわりめ入りました。これからも宜しくお願いいたします。
飯嶋会員: 1社新しい会社が仲間入りしました。

次回予告

第24回例会 2024、3、25 18:30～

観桜会

京王プラザホテル 45F
スカイラウンジ「オーロラ」

宝塚親睦旅行

4月13日(土)

15:30～月組公演

「Eternal Voice 消え残る想い」

観劇終了後、隣接する宝塚ホテルにて会食

(タカラジェンヌが同席予定)

前日には KRG ゴルフ会も開催

宿泊は宝塚ホテルを確保しています。



2024 年運勢と強運手相

林 ひろみ氏 (1/22 卓話 齊藤会員卓話)



今年は辰年です。十干では甲(きのえ、こうぼく)、つまり初めの年に当たるので、新しいことをスタートするにはとてもいい年です。また、去年まで努力してきたことの芽が出る年でもあります。辰は十二支の中でも実在しない動物

であり、破天荒(誰もなし得なかったことをすること)という一面を持っています。ですので、甲辰の今年、誰もなし得なかったことをスタートすると非常にうまくいきます。

甲は樹木を意味し、辰は春を意味します。従って、甲辰の今年、春の樹木の波動がこの世を巡っているのです。春の樹木は太陽(真理)に向かって伸びていくので、一本筋の通った真理を目指し、表舞台を正直に歩いている会社が今年伸びます。ロータリーはまさにその一つです。寄付もたくさんした方がいいでしょう。なぜなら、精神世界では出せば出すほど戻ってくるからです。どんどん寄付した方が社会経済も回りますし、自分にも返ってきます。

また甲辰にはご神木という意味もあるので、信仰心を持っている方には天が味方しますし、神社仏閣など大きな木のある所がパワースポットになります。伊勢神宮や屋久島あたりがいいでしょう。ぜひ皆さん行って、良い気をたくさんもらおうと思います。

私は算命学も教えているのですが、今年には禄存星と天堂星という二つの星が回っています。禄存星に禄という字があることから分かります。今年は経済が活性化する年になります。お金を回すと甲辰の運氣と同調して広がるので、今年は投資が向いています。また禄存星には愛情奉仕という意味があるので、人に奉仕するほど運氣が良くなります。ですから、今年はたくさん寄付や投資をすると個人も会社も運氣が伸びます。一方、天堂星は老人の星であり、今年には老人産業が伸びます。また今年には女性が男性と同等の力を持つ年になります。既に共産党で初めての女性委員長が就任したり、JAL で初めての女性社長が誕生したり、その兆しが見えています。今年には老人と女性をうまく使った会社が発展するでしょう。

暦は 60 年で一巡します。60 年前の 1964 年は東京オリンピックの年でした。60 年を陰陽に分けると、前半 30 年は高度経済成長、後半 30 年は「失われた時代」でした。ですから、今年から 30 年の日本経済はいろいろなことを始めることで全体的に上向いていくでしょう。反対に中国はこの 30 年で陰に入るので、中国経済はこれ以上発展しないことが予想されます。

今年の運勢のキーワードは「愛情奉仕・回転財・自制心・慎重」の四つです。このキーワードに合う手相の方は今年強運ということになります。手相には、生命線・運命線・知能線・感情線という四つの線があります。

生命線は親指を囲む線で、長ければ長いほど寿命が長くなります。運命線は手首から中指に通っている線で、仕事運を表します。知能線は手の真ん中にある線で、知性や知恵を表します。感情線は小指の下の線で、愛情の深さを表します。末端が大きく 3~4 個に分かれている人は博愛主義タイプの強運手相で、人とコミュニケーションを取るのがうまいです。

小指と薬指の真ん中に縦の線(財運線)が出ている人は、投資運用タイプです。逆にこの線が消えている人は今年あまり投資しない方がいいでしょう。ここに線が何本も出ている人は、お金が入ってくるけれどもどんどん出ていく手相です。しかし手相どおりに生きると幸せになれるので、お金をどんどん使った方が成功します。小指の真下に線が出ている人は、貯蓄に回した方がいいでしょう。

手の端から出発して中指に伸びる線がある人は、今年忍耐力してから開運していくでしょう。

親指を囲む生命線と手の真ん中にある知能線の出発点がかっついている人は慎重タイプで、すぐに行動するよりはじっくり考えた方がいいでしょう。

線が薄かったり切れたりしていてもご安心ください。手相は毎日変わりますので、財運線などは太くなったときに投資運用をするといいと思います。

クラブだより No.23

『多数ご参加下さい』

3月25日(月)18:30~ 観桜会

@京王プラザホテル 45F

スカイラウンジ「オーロラ」

4月13日(土) 宝塚親睦旅行

15:30~観劇

観劇終了後食事会



東京麹町ロータリークラブ

設立	1968年6月17日	〒102-0093
例会日	月曜日 12:30	千代田区平河町 1-3-8
例会場	ホテル・ニューオータニ	平河町プラザ 204号
		TEL:03-3263-9220
会長	齊藤 栄太郎	FAX:03-3263-9122
幹事	藤田 進太郎	e-mail office@koujimachi-rc.jp
会報委員長	山本 顕三	URL: www.koujimachi-rc.jp